

Denuncia canciller ruso que bloqueo de EE.UU. viola derechos humanos de Cuba



Moscú, 5 feb (RHC) El canciller ruso, Serguei Lavrov, denunció que el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense, viola los derechos humanos de los ciudadanos en Cuba, cuando Washington intenta imponer su voluntad para cambiar gobiernos en Latinoamérica.

Insistimos en la eliminación total del bloqueo económico y financiero de Estados Unidos para garantizar un desarrollo socioeconómico de la nación caribeña y la materialización del principio de igualdad de soberanía entre los estados, así como los derechos de los ciudadanos cubanos, destacó.

En entrevista exclusiva a Prensa Latina con motivo de su gira por Cuba, México y Venezuela, Lavrov opinó que los intentos del país norteamericano de subordinar a América Latina a sus intereses geopolíticos buscan derrocar a los "gobiernos incómodos".

Para lograr ese objetivo, se toma como base ideológica a la arcaica "Doctrina Monroe", subrayó el jefe de la diplomacia rusa.

En vísperas de las elecciones presidenciales, la Casa Blanca refuerza la presión mediante sanciones contra aquellos gobiernos que mantienen su independencia nacional, su soberanía e identidad, comentó el titular.

La mayoría de la comunidad internacional rechaza y condena el fin de la moratoria para activar el III capítulo de la Ley Helms-Burton y la suspensión por Estados Unidos de los vuelos chárter y regulares a todos los aeropuertos de Cuba, excepto el de su capital, estimó Lavrov.

Igual ocurre con las restricciones de Washington contra compañías de transporte que trabajan con la Mayor de las Antillas, las numerosas limitaciones financieras y de visado, así como la campaña contra los médicos cubanos, denunció, al comentar las nuevas medidas punitivas del país norteamericano.

Además, las sanciones impuestas por Washington contra Cuba demuestran que en el afán por estrangular la economía, Estados Unidos conscientemente viola los derechos humanos, pues en ese caso los perjudicados son los ciudadanos comunes, subrayó el ministro ruso.

Estamos categóricamente en contra de esos pasos y expresamos nuestra solidaridad con nuestros amigos cubanos, aclaró. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/213700-denuncia-canciller-ruso-que-bloqueo-de-eeuu-viola-derechos-humanos-de-cuba>



Radio Habana Cuba